

Nombra consejo de administración al nuevo Director general de Grupo Financiero Banorte, del Banco Mercantil del Norte y del Banco del Centro

23 feb 2004

Monterrey N.L. 23 de Febrero del 2004.- Este día, la Presidencia del Consejo de Administración de Grupo Financiero Banorte S.A. de C.V. dio a conocer la designación del Ing. Luis Peña Kegel, como su nuevo Director General, así como del Banco Mercantil del Norte S.A. y del Banco del Centro S.A.

El Ing. Peña Kegel cuenta con una amplia y sólida trayectoria profesional en el sector financiero, tanto a nivel nacional como internacional, destacándose sus más recientes responsabilidades como Director de Desarrollo de Negocios de Banca de Menudeo para América del Norte en Citigroup, con sede en la Ciudad de Nueva York, así como la de Director Corporativo de Mercados Hispánicos de Banamex y la de Presidente del Consejo de Administración del California Commerce Bank, en Los Ángeles, California.

Fue también Director General Adjunto de Tesorería e Internacional de Banamex y, anteriormente, dentro de ese grupo financiero, ocupó la Dirección General Adjunta de Crédito Empresarial y de Banca Corporativa.

El Ing. Luis Peña ha dedicado los últimos 21 años de su vida profesional al sector financiero y es un reconocido conocedor del desarrollo de negocios bancarios tanto en México como a nivel internacional.

Luis Peña Kegel, es Ingeniero Industrial por la Universidad Iberoamericana, y cuenta con una Maestría en Administración por la Universidad de Stanford en California, Estados Unidos de América.